

Medienstelle
media@bls.ch
Telefon +41 58 327 29 55

Ad-hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR
Bern, 17. Mai 2023

Generalversammlung 2023

Kurt Bobst wird Präsident der BLS – Marco Dirren sitzt neu im Verwaltungsrat

Die Generalversammlung der BLS AG hat gestern einen Wechsel im Verwaltungsrat vollzogen. Weil der bisherige Präsident Ueli Dietiker aus Altersgründen ausgetreten ist, wählte die BLS ein neues Mitglied in den Verwaltungsrat und besetzte das Präsidium neu. Durch die Generalversammlung in den Verwaltungsrat gewählt wurde Marco Dirren. Er ist seit Oktober 2022 Finanzchef (CFO) und Head Management Services der Swiss Securitas Group und war zuvor jeweils Finanzchef bei der Implenia Group und bei SBB Infrastruktur.

Im Anschluss an die Generalversammlung wählte der neu zusammengesetzte Verwaltungsrat Kurt Bobst zum Präsidenten. Kurt Bobst ist seit 2021 Mitglied des Verwaltungsrats der BLS AG.

BLS AG in Kürze

Die BLS gehört zu den grössten Verkehrsunternehmen der Schweiz. In unserem Kerngeschäft Bahn betreiben wir Linien im Pendler- und im Freizeitverkehr und unterhalten ein 420 Kilometer langes Eisenbahnnetz. Daneben vereinen wir unter unserem Dach Busbetrieb, Autoverlad, Schiffsbetrieb und Güterverkehr. Auf Grundstücken, die nicht mehr für den Bahnbetrieb benötigt werden, bauen wir Wohnungen und Gewerbeflächen. Die BLS verbindet Menschen, Regionen und Orte.

Im Jahr 2022 sind jeden Tag 160'000 Menschen in den Zügen der BLS gereist. Weitere Kennzahlen finden Sie online unter bls.ch/zahlen.